
Würdet ihr eure zweite Radeon VII verkaufen?
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GCN war sowohl für Compute wie Gaming gedacht. RDNA ist nur für Gaming ausgelegt und
alles was nicht dafür notwendig ist wurde reduziert. Vergleich mal die Rohleistung in FP64, da
ist die VII immer noch Spitzenklasse. Da musst du eine CDNA Karte nehmen um das zu
übertreffen.

Die VII ist auch nichts anderes als eine Instinct MI50 mit einem anderen Kühler.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53160-w%C3%BCrdet-ihr-eure-zweite-radeon-vii-
verkaufen/?postID=685834#post685834
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